

Prof. Dr. Georg Borges

Prof. Dr. Georg Borges ist Inhaber des Lehrstuhls für Bürgerliches Recht, Rechtsinformatik, deutsches und internationales Wirtschaftsrecht sowie Rechtstheorie und geschäftsführender Direktor des Instituts für Rechtsinformatik an der Universität des Saarlandes. Von 2012 bis 2015 war er zudem Richter am Oberlandesgericht Hamm.

Schwerpunkte seiner Forschungstätigkeit liegen im IT-Recht, derzeit vor allem im Recht der autonomen Systeme, der IT-Sicherheit und des Datenschutzes, sowie in der Rechtsinformatik. Prof. Borges ist Mitgründer und Vorstandssprecher der Arbeitsgruppe "Identitätsschutz im Internet" (a-i3), Vorstandsmitglied des EDV-Gerichtstags, Mitglied des Verwaltungsrats der Stiftung Datenschutz der Bundesrepublik. Derzeit ist er Mitglied der Expertengruppe der EU-Kommission „Haftung und neue Technologien“.